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司 会  森村 等ＳＡＡ 

点 鐘  鯨井会長 

ソング  手に手つないで 

 

 

 

 

会長挨拶             鯨井会長 

 

本日は、小島先生、

お忙しいところ、卓話

にお越しくださりあり

がとうございます。よ

ろしくお願いいたしま

す。 

先日の、ＩＭご苦労

様でした。皆様方のご

協力により、無事、発

表することができまし

た。ありがとうございました。 

今月 23 日はロータリーの誕生日でした。ロータリ

ーの友の今月号に紹介されています。ご一読下さい。 

ニュージーランドでは、大変な地震災害です。阪

神淡路大震災以上とのことです。まだ、多くの行方

不明者がいるようです。一日も早く無事救出される

ことを願います。 

 

 

 

幹事報告             堀越幹事 

 

1. 3 月のロータリーレート

は 1ドル＝84円です。 

 

2. 2011 年 4 月より、公益

財団法人ロータリー日

本財団として寄付金の

受入が始まります。これ

により寄付金について

は、税制上の優遇措置が

受けられます。 

3. 第 5グループ第 0035回会長幹事会開催について

3 月 24 日（木） 午後６時～ ホテルガーデン

パレスにて 

 

 

委員会報告 
出席報告           加藤 恭保委員 

例会日 総数 出席免除 欠席者 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 

2/28 21 7 (3) 6 70.58% 1 

 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 
ニコニコボックス拠金報告    加藤 恭保委員 

例会日         件数 金額 

2/28 本日の報告 12件 14,000 円 

  本年度累計 206件 284,000 円 

 

 

鯨井 邦夫さん 

小島先生、本日は卓話ありがとうございます。皆様

のご協力のおかげで無事ＩＭにて発表することがで

きました。ありがとうございました。 

 

堀越   真さん 

2/26ＩＭ。鯨井会長、浅井さん、ご苦労様でした。 

小島元衆議院議員、本日は宜しくお願いします。 

 

早川 清治さん 

娘の長男が熊谷高校へ合格しました。 

 

森  弘一さん 

小島さん、ようこそお越しくださいました。卓話を

楽しみにしています。 

 

古屋 一生さん 

小島先生、本日はご多忙のところおいでいただきあ

りがとうございます。宜しくお願いいたします。ま

た、2/26ＩＭにはご苦労様でした。 
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田代 充雄さん 

鯨井会長、ＩＭでの発表お疲れ様でした。大変おも

しろく、会場も楽しんで聞いていました。他のクラ

ブが色々と活動しており参考になりました。当クラ

ブの活動も充実させたいものです。 

小島先生、本日は講師ありがとうございます。「政治

の裏話」大いに結構ですので、お願い致します。 

 

加藤 睦夫さん 

小島敏男様、本日は雪の中ありがとうございました。 

 

浅井 純次さん 

小島先生本日は宜しくお願いいたします。 

 

森村  等さん 

本日は小島様、宜しくお願い致します。 

 

加藤 恭保さん 

小島先生、本日は卓話何卒宜しくお願い申し上げま

す。 

 

 

 

 

 
 

元衆議院議員 小島 敏男 様 

 

プロフィール 

昭和 14 年 11 月 11 日 熊谷市に生まれる 

熊谷市議会議員 3期・同議長、埼玉県議会議員 4期・同議長を経て、1996 年の衆議院議員選挙に立

候補するものの落選。1999 年 1月、初当選。文部科学副大臣、外務大臣政務官を経て、2006年 9月

より、北朝鮮による拉致問題等に関する特別委員会（拉致特別委員会）委員長として拉致問題の解

決にあたる。更に衆院環境委員長などを歴任した。 

2009 年 9月 30日、年齢が 70歳目前に迫っており再立候補時には 70 歳を超えてしまうことや世代交

代への期待を理由に政界引退を表明した。 

現在、立正大学客員教授としてご活躍 

 

卓話内容 

１． 次の１２区の支部長について 

２． 現役時代の予算委員会 

３． 民主党が政権と取ったのは 

４． 「高峰秀子の流儀」を読んで 

卓話 


